

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Penelitian dari Madrasah Tsanawiyah Swasta Muhammadiyah 2 Banjarmasin membawa kita pada kesimpulan diantaranya

1. Bahwa ada berbagai penyebab kesulitan siswa dalam mempelajari Sejarah dan Kebudayaan Islam, termasuk rasa bosan, malas, berperilaku buruk, kurang persiapan belajar, mengantuk dan kondisi fisik yang buruk Siswa. Faktor internal penyebab kesulitan belajar meliputi faktor fisiologis dan psikologis. Faktor eksternal penyebab kesulitan belajar siswa meliputi tiga faktor yaitu lingkungan keluarga, lingkungan masyarakat, dan lingkungan sekolah.
2. Solusi terkait kesulitan pembelajaran mata pelajaran SKI antara lain menciptakan suasana belajar yang nyaman, memberikan bahasa yang mudah dipahami siswa, dan memberikan pekerjaan rumah remedial untuk menaikkan nilai siswa di bawah KKM dan memanggil siswa nakal ke Madrasah untuk bertemu dengan orang tua siswa atau wali.

## **B. Saran**

Berdasarkan penelitian yang peneliti lakukan di sekolah swasta Muhammadiyah Tsanawiyah 2 Banjarmasin, peneliti ingin memberikan beberapa saran yang mungkin berguna mengenai kesulitan belajar yang dihadapi siswa pada mata pelajaran sejarah dan Islamisasi.

Berikut saran peneliti:

1. Bagi kepala sekolah diharapkan Madrasah Tsanawiyah Swasta Muhammadiyah 2 Banjarmasin dapat berusaha menyediakan fasilitas dan sumber belajar yang memadai agar kegiatan belajar mengajar yang dilakukan oleh guru dan siswa menjadi lebih baik lagi. seperti perbaikan infrastruktur yang ada. Kepala Madrasah juga diharapkan selalu memotivasi siswa agar semangat dalam belajar.
2. Bagi Dewan Guru Madrasah Tsanawiyah Swasta Muhammadiyah 2 Banjarmasin diharapkan mampu memberikan metode pengajaran yang terbaik kepada siswa, mampu mengidentifikasi kesulitan yang dihadapi siswa hingga menghasilkan solusi yang tepat. Guru juga hendaknya meningkatkan minat dan motivasi belajar dengan menggunakan metode dan media pembelajaran yang beragam dan menarik agar siswa tetap tertarik belajar.
3. Siswa Madrasah Tsanawiyah Swasta Muhammadiyah 2 Banjarmasin harus selalu semangat dalam belajar, bersungguh-sungguh dalam belajar dengan memperhatikan materi pelajaran yang disampaikan oleh guru. Jangan lalai belajar meski topiknya kurang menarik untuk dihafal. Jika kamu merasa

kesulitan dalam belajar, kamu bisa mengutarakan permasalahan yang kamu alami kepada guru mata pelajaranmu agar bisa dicarikan solusinya bersama-sama.